

Le 09 mars 2025

Alors que la surpopulation de l'établissement frôle les 500 détenus, « 85 MATELAS AU SOL » avec de nombreuses cellules occupées par 3 détenus dans 9 mètres carrés !

Où est la sécurité de votre personnel !

RECORD BATTU A BREST ! C'EST BON, ON N'EN VEUT PLUS !

Alors que les activités pour occuper nos chers pensionnaires continuent comme le break-dance, alors que l'aéroport Prison BREST AIR voit sa fréquence augmenter comme ce week-end avec une saisie dans une cellule d'environ 400g de stupéfiant, 6 smartphones, des chargeurs. Une surcharge de travail avec la gestion des douches quotidiennes (et oui à BREST, on fait autrement que les autres établissements).

Les personnels souffrent

Ouvrez les yeux, c'est le ras-le-bol du côté des surveillants.

Nous recevons de plus en plus de détenus, nos murs ne sont pas extensibles et nous avons de moins en moins d'agents. Les départs en retraite, les agents sur le carreau suite aux agressions, les agents en arrêt suite à la cadence de travail. Les personnels multiplient les efforts pour assurer la continuité du service public au détriment de leur vie familiale.

Les agents sont au bout du rouleau

Mais que fait la Direction ? Que fait la D.I ?

QUE FAITES VOUS ? VOS AGENTS SONT EN DÉTRESSE !!!

Certains agents doivent occuper 2 postes pour pouvoir pallier au manque de personnels, des nuits à 8, des services sans agent disponible donc des mouvements qui ne sont ni encadrés ni sécurisés.

STOP AU MODE DEGRADÉ POUR LA SECURITÉ DU PERSONNEL

Notre administration n'anticipe rien au détriment du personnel

Les agents passent plus de temps en prison qu'avec leurs familles

L'été approche. Ce qui ne nous laisse guère présager de meilleurs horizons. Alors que le Garde Des Sceaux fait son annonce pour les deux nouveaux établissements anti-narcotrafiquant, il n'est nulle part mentionné de nouveautés pour les autres établissements comme le renfort de personnels et l'augmentation de la sécurisation.

Le mal-être s'installe à Brest

Réagissez VITE !

Les agents disent **STOP. STOP** à la surpopulation, **STOP** à l'insécurisation de l'établissement « promenade non sécurisée » **STOP** au rappel sans cesse. **STOP** aux douches quotidiennes.

STOP ! STOP ! STOP !!!

La Direction de la M.A de Brest doit réagir rapidement, elle doit interpeller la D.I sur les difficultés que les personnels rencontrent.

La M.A de Brest a été touchée par un iceberg et son personnel ne compte pas couler avec le navire.

Les matelots sont prêts à quitter le navire pour faire entendre leur mécontentement qui n'est pas pris en compte par notre administration

Le bureau local **UFAP-Unsa Justice** demande l'arrêt immédiat des douches journalières (3 douches par semaine comme le prévoit le Code Pénitentiaire).

Le bureau local **UFAP-Unsa Justice** exige que l'Administration comble urgemment les postes vacants.

Le bureau local **UFAP-Unsa Justice** demande l'arrêt des activités non obligatoires.

Le bureau local **UFAP-Unsa Justice** condamne l'inactivité de l'Administration face à cette situation explosive qui s'aggrave de jour en jour.

Le 09 mars 2025

Le bureau local

Lambert Pascal